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НЕХАЕВСКИЕ

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ, УВАЖАЕМЫЕ НЕХАЕВЦЫ!
Всего несколько часов отделяют нас

от того  момента когда новый 2017 год
начнет свой отсчет.

Новый год - прекрасный праздник, с
запахом ели и мандаринов, взрывом
хлопушек и вкусом шампанского. И в
эту сказочную ночь хочется поже-
лать, чтобы все мечты, загаданные
под бой ку-
р а н т о в ,
обязатель-

но сбылись, а все проблемы и невзго-
ды остались в прошлом. Пусть каж-
дый  дом  наполнится счастьем и ве-
селым смехом, а наступающий год
станет одним из самых удачных в
жизни. Пусть следующие 365 дней бу-
дут позитивнее, ярче и интереснее
прошедших, а жизнь – стабильнее и
лучше! С новым счастьем вас, доро-
гие друзья!

В.А. ЧЕРНИЧКИН, глава Нехаевс-
кого муниципального района,

Нехаевская районная Дума.

ПУСТЬ НОВЫЙ ГОД ОКАЖЕТСЯ СЧАСТЛИВЫМ
И ПРИНЕСЕТ УДАЧУ И УСПЕХ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ НЕХАЕВСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Поздравляю вас с замечательным

зимним праздником - Новым годом!
 Подводя итоги году уходящему и

строя планы на грядущий год, мы все-
гда надеемся на лучшее, мечтаем, за-
гадываем желания. Желаю, чтобы все
были здоровы и счастливы, чтобы

удача сопровожда-
ла в делах,  любовь
окружала и напол-
няла вас и ваши
дома. Пусть  ненастья проходят стороной, а
2017 год станет годом сбывшихся надежд,
достигнутых целей и приятных открытий! С
Новым годом! С новым счастьем!

Е.В. ЛЕГЧИЛО, глава администрации
Нехаевского муниципального района.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
НЕХАЕВСКОГО РАЙОНА!

От всей души поздравляю вас с Но-
вым 2017 годом!

Новый год – самый добрый и вол-
шебный праздник! В эти зимние мо-
розные дни, как правило, все род-
ные и близкие собираются вместе,
строят планы на будущее, подводят
итоги уходящего года.

2016-й стал для нашего региона очень насыщенным на со-
бытия. Совместными усилиями нам
удалось решить поставленные зада-
чи, справиться с проблемами, до-
биться высоких результатов. Благо-
дарю всех вас за плодотворный
труд! Впереди нас ждут новые свер-
шения, и я уверен, что вместе мы
добьемся осуществления намечен-
ных планов.

Желаю в новом 2017 году мира,
счастья, радости и благополучия!

Пусть будут успехи, новые победы, добрые дела и исполне-
ние желаний! Крепкого здоровья вам и вашим близким!

Н.П. СЕМИСОТОВ, председатель
Волгоградской областной Думы.

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Искренне поздравляю вас с наступающим

Новым годом и Рождеством Христовым!
Пусть наступающий год принесет стабиль-
ность, уверенность в завтрашнем дне, се-
мейное тепло и
благополучие, вза-
имопонимание и
любовь родных.
Уходящий год был
богат разнообраз-
ными  событиями.
Искренне верю,
что 2017-й будет
плодотворным и
результативным.

Поэтому желаю каждому веры в свои силы и настойчивости
в осуществлении поставленных целей!

С.В. ГОРНЯКОВ, заместитель председателя
Волгоградской областной Думы.

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Сердечно поздравляю вас с Новым

годом и Рождеством! Новогодние праз-
дники объединяют нас вокруг главных
ценностей. Это любовь к детям и ро-
дителям, к своему дому и своей малой
родине, к нашей стране. Пусть насту-
пающий 2017 год будет светлым, пол-
ным интересных планов, сбывшихся
надежд и желаний. Здоровья, добра,
радости, мира вам и вашим близким!

В.Н.  ПЛОТНИКОВ, депутат Государственной Думы.
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Е.В. ЛЕГЧИЛО: «2016 – ГОД НАДЕЖД И СОЗИДАНИЙ»
Издавна бытует мнение, что високосный год – особый. Если

следовать народной мудрости, на этот год лучше не планиро-
вать грандиозных событий, ответственных дел, значительных
свершений. И, тем не менее, оглядываясь назад, можно отме-
тить, что для нашего района минувшие 366 дней обошлись без
каких-либо потрясений, вышли достаточно насыщенными и
плодотворными. Напряженная кропотливая работа руковод-
ства муниципалитета, администраций сельских поселений,
тосовцев дала свои плоды, и при достаточно скудном район-
ном бюджете достигнуто было немало, причем по самым раз-
ным направлениям деятельности.

Окончание на 3 стр.

- Евгений Васильевич, корреспондентам газеты по роду де-
ятельности приходится часто бывать в разных поселени-
ях района. И,  конечно, мы можем оценить, как постепенно
меняется к лучшему их облик. Что Вы можете сказать о той
непростой работе, благодаря которой хорошеют наши ху-
тора и станицы?

В традиционном предновогод-
нем интервью с главой админис-
трации района Евгением Василь-
евичем ЛЕГЧИЛО мы подыто-
жим, что было сделано за 2016 год,
чего в сложившихся условиях

удалось добиться и над чем еще
предстоит как следует потрудить-
ся. А начнем беседу с темы, ко-
торая всегда была и остается для
нашей малой родины актуаль-
ной, - с благоустройства.

- Невзирая на погоду, работы
по благоустройству шли прак-
тически в течение всего года.
Радует, что главы поселений,
ТОСы, жители населенных пун-
ктов понимают, что комфорт,
условия нашей жизни во-мно-
гом зависят от нас самих. Об
этом свидетельствуют факты.
Считаю не лишним хотя бы
вкратце отметить работу, про-
веденную в каждом из поселе-
ний.

 Очень неплохо потрудились
солончане. Около местной шко-
лы был положен асфальт, к ра-
дости местных любителей от-
дыха на свежем воздухе соору-
жена универсальная спортив-
ная площадка, ведется капи-
тальный ремонт администра-
тивного здания.

 После нескольких лет простоя
вновь распахнул свои двери
перед жителями Кругловский
ЦКД. Наконец-то, в хуторе отсы-
пана дотоле непроездная улица
Урожайная, отремонтирована
крыша в школе.

 В Родничковском сельском
поселении проведен ремонт
участка дороги к х. Кулички, при-
обретен компьютерный класс в
школу, заменены окна в очаге
культуры, сделаны тротуарные
дорожки в парке, приведена в
надлежащий порядок крыша в ап-
теке, отремонтированы линии
электропередачи.

Силами администрации райо-
на была починена кровля в Ди-
намовской школе. Еще за не-
сколько лет для этого был закуп-
лен материал, однако приме-
нить его удалось только в ухо-
дящем году.

Большой пласт работы был
осуществлен в Упорниковском

поселении. В ЦКД был проведен
капитальный ремонт здания, за-
менены кресла. Обновлены окош-
ки и забор в детсаду, воздвигну-
то ограждение вокруг парка, ко-
торый, можно отметить, стал
выглядеть более ухоженным и
красивым. Установлено две дет-
ские спортивно-игровые площад-
ки. Выложен плиткой двор в ли-
цее, в самом учебном здании за-
менены окна, облагорожена тер-
ритория вокруг него.

Одной из последних присоеди-
нившихся к районному газопро-
воду стала ст. Тишанская. Зато
в 2016 году «голубой огонек» за-
горелся здесь и в ЦКД, и в адми-
нистративном здании.

Необходимый ремонт линий
электропередачи с заменой опор
произведен в Краснополье.
Можно надеяться, что теперь
местные жители не будут жа-
ловаться на перебои в энерго-
снабжении. За счет средств
ТОСа и местных сельхозпроиз-
водителей приобретена детс-
кая площадка. Благоустроена
территория около памятника
павшим воинам. Сделаны
подъездные пути к базовому
предприятию – ООО «Агро-
СТАР».

Детская площадка, детсад, мо-
лельный дом, ремонт админис-
тративного здания, строитель-
ство дороги к производственным
объектам ООО «Становское» –
все это было сделано за минув-
ший год на территории Нижне-
долговского поселения.

Настоящим образцом в плане
благоустройства в 2016 году
стало Захоперское поселение.
Здесь была проведена большая
работа по уборке территории, по
освещению хуторских улиц (ус-

тановлено шесть новых фона-
рей). Благодаря финансовой под-
держке местных сельхозпроиз-
водителей заменены окна в
спортзале школы. Несколько
проблемных участков защебене-
но на улицах хутора Тушкановс-
кого.

 Ближе к окончанию года бла-
годаря инициативе администра-
ции района и Верхнереченского
поселения, наконец-то, возобно-
вились и ведутся работы по га-
зификации х. Авраамовского.
Помимо прочего, в поселении
велась работа по отсыпке дорог,
укладке тротуарной плитки.

Самый значительный объем
работы проведен в самом круп-
ном – Нехаевском поселении.
Прежде всего, продолжилась
газификация х. Павловского и
ул. Заречной в ст. Нехаевской.
Наконец-то заасфальтирована
и обустроена площадка перед
автостанцией, которая теперь
радует глаз и жителей райцен-
тра, и его гостей. Порядка трех-

сот роз было высажено около
сбербанка. Выложена тротуар-
ная дорожка по направлению к
стадиону «Олимп». Установле-
на детская площадка в парке.
Большая работа была проведе-
на по запуску автономной ко-
тельной в Нехаевском ЦКД, за-
вершается строительство
аналогичного отопления в Не-
хаевской школе.

И это – далеко не полный пе-
речень проведенных работ.
Здесь хочется поблагодарить
наших земляков за то, что бе-
режно относятся к сделанному.

Безусловно, положительные
сдвиги – налицо, но успокаи-
ваться на достигнутом  рано. И
каждому из нас по силам вне-
сти вклад в наведение порядка
на своей малой родине.

Я уверен, что если мы теми
же темпами продолжим работу
и в следующие годы, то сможем
сделать очень многое, и перед
нами откроются новые перспек-
тивы.

– Евгений Васильевич, расскажите, пожалуйста, об этом
подробнее.

- Думаю, что в наступающем
году серьезная работа будет
вестись во всех поселениях.
Их главы должны осознать,
что хороший дом – это благо-
устроенный и комфортный
дом. По-другому просто
нельзя. Чтобы показать масш-
таб запланированного, отмечу
только то, что касается ста-
ницы Нехаевской. Требуется
заняться ее асфальтировани-
ем, чтобы твердое дорожное
покрытие было проложено на
всех основных улицах. Плани-
руем продлить аллею роз до
храма Иоанна Богослова, сде-
лать пешеходным центр насе-
ленного пункта, для чего тре-
буется закольцевать ул. Про-
летарскую. Продолжится ук-
ладка тротуара (хотелось бы,

чтобы он протянулся  до поста
ДПС). Важное значение будет
иметь реконструкция стадио-
на «Олимп». Хотелось бы при-
дать завершенный вид цент-
ральной площади станицы, где
помимо мемориального комп-
лекса нужно найти место для но-
вых архитектурных форм. Необ-
ходимо оборудовать зоны отды-
ха в парке за ЦКД, воздвигнуть
по его периметру ограждение.

Понятно, что бюджет не безгра-
ничен. Поэтому при необходимо-
сти будем привлекать к реали-
зации проектов спонсоров, не-
равнодушных людей, которые
действительно переживают за
свою малую родину. Благо, уже
есть прекрасные примеры тако-
го отношения.



 3 31 декабря 2016 г.Нехаевские ВЕСТИ

Окончание. Начало на 2 стр.

Е.В. ЛЕГЧИЛО: «2016 – ГОД НАДЕЖД И СОЗИДАНИЙ»
- Подводя итоги года, наверное, нелишним будет отме-

тить тех, кто наиболее активно поддерживает начинания
районного руководства, сельской власти.

- Благодаря усилиям руководи-
теля АО «Колхоз имени Ленина»
С.Г. Яменскова открыл свои две-
ри перед кругловцами ЦКД, до того
простаивающий несколько лет.
Пойдя навстречу чаяниям земля-
ков, сельхозпредприятие вложи-
ло в это благое дело порядка 5
миллионов рублей. Не оставляет
без поддержки социальную сферу
руководитель ООО «Инвид-Агро»
В.М. Джиоев. Именно он выделил
средства на приобретение компь-
ютерного класса для Родничковс-
кой школы. Вообще, руководство
этого предприятия ежегодно тра-
тит на развитие «социалки» се-
рьезные деньги. Директор ООО
«Становское» В.А. Черничкин так-
же уделяет большое внимание со-
циальной сфере. Подобной пози-
ции придерживается и генераль-
ный директор ОАО «Агрофирмы
«Пионер» М.И. Клюшников, чья по-
мощь приходится как нельзя кста-

ти в реализации самых разных
инициатив на территории Упорни-
ковского поселения.  Руководи-
тель ООО «Агро-СТАР» П.С. Клю-
ев, основатель СПК «Русин» И.М.
Волков, директор ООО «Хоперс-
кие зори» Д.А. Укустов, руково-
дители КФХ, индивидуальные
предприниматели – все они с го-
товностью вносят свой вклад в
развитие района, принимают жи-
вое участие в решении актуаль-
ных для местных жителей вопро-
сов. Совсем не лишнюю помощь
оказал Волгоградский керамичес-
кий завод. Все это настоящие хо-
зяйственники, прекрасно понима-
ющие, что наше общее благополуч-
ное «завтра» куется именно се-
годня. Всего же за год спонсоры
безвозмездно выделили на те или
иные цели порядка 10 миллионов
рублей. Их старания не были на-
прасны и, конечно же, мы очень
благодарны им за это.

- Наш район имеет ярко выраженную аграрную направлен-
ность, и основной отраслью его экономики является имен-
но сельское хозяйство. Какие основные итоги можно подве-
сти здесь?

- Радует, что труженики полей
и ферм сделали все возможное,
чтобы добиться в этом году мак-
симального результата. Район-
ный каравай по зерновым -  око-
ло 148 тыс. тонн при средней
урожайности в 25,5 ц/га. И это,
безусловно, очень солидный ре-
зультат. Неплохую, особенно по
сравнению с прошлыми годами
отдачу (урожайность 15,8 ц/га),
принесла  валютная культура –
подсолнечник, чей намолот со-
ставил свыше 50 тыс. тонн.
Впервые за долгие годы перевы-
полнен план по севу озимых
культур: вместо 34 тыс. га посе-
яно более 39 тыс. га, то есть, на
5 тыс. га больше. Конечно, льви-
ную долю этой площади отведе-
но под пшеницу. В 2017 году хо-
зяйства планируют расширить
севооборот за счет целого ряда
культур.

На территории муниципалитета
реализуется 26 инвестиционных
проектов. Общий объем инвести-
ций в 2016 году составил порядка
147,5 млн рублей. В первую оче-
редь, среди них еще раз хочется
отметить строительство дорог к
производственным объектам
ООО «Становское», потянувшее
в общей сложности на 47 млн руб-
лей. В числе значимых проектов
– возведение подъездных путей к
ООО «Агро-СТАР» (стоимость 15
млн рублей), возведение и обору-

дование на этом же предприятии
сушилки. Строится сушилка в КФХ
В.В. Суровцева. Сельхозпроизво-
дители (причем, не только круп-
ные предприятия, но и фермеры)
ищут пути укрепления своих хо-
зяйств, модернизируют производ-
ство, обновляют машинно-трак-
торные парки. На приобретение
новой современной сельхозтех-
ники как отечественного, так и им-
портного производства хозяй-
ствами потрачено более 120,5
млн рублей. В результате их МТП
пополнился 9 тракторами, 4 ком-
байнами, 3 погрузчиками, 12 еди-
ницами различных сельхозагрега-
тов, автомобилем КамАЗ. Име-
ются серьезные достижения и в
животноводческой отрасли, о чем
не так давно приходилось только
мечтать. Речь идет об ООО «Ста-
новское», которое успешно про-
шло путь до предприятия полного
цикла.

Второй год подряд нехаевцы
становятся победителями обла-
стного конкурса «Начинающий
фермер». Что примечательно, это
вновь женщина – Е.Н. Колпаносо-
ва из Упорниковского поселения,
и вновь полученный миллион руб-
лей пошел на разведение овец.

Только по итогам трех кварта-
лов 2016 года прибыль по АПК
составила свыше 400 млн руб-
лей. Для сравнения, согласно
отчетам за 9 месяцев 2015 года

этот показатель равнялся 169
млн рублей. Все это показыва-
ет, что у сельского хозяйства

нашего района есть перспекти-
вы для дальнейшего поступа-
тельного развития.

- Наряду со всей страной нехаевцы приняли участие в важ-
нейшем политическом событии года – выборах депутатов
Государственной Думы РФ. Что показало это голосование?

- Подчеркну, что нехаевцы при-
няли активное участие в голосо-
вании. По явке избирателей на
участки (59,5%) среди районов
области Нехаевский оказался
четвертым. Район занял седьмое

место в области по процентам,
отданным избирателями партии
власти – «Единой России», кото-
рая получила у нас 61,92%. Тем
самым люди четко выказали свою
гражданскую позицию.

- Общеизвестно, что пока развивается социалка – живет
село. Какие наиболее важные подвижки в этой сфере Вы мог-
ли бы отметить?

- Безусловно, реализация со-
циально ориентированных про-
грамм и проектов – это одно из
важнейших направлений нашей
деятельности. В целях повыше-
ния привлекательности работы
и жизни в районе эффективно
реализуется целый комплекс це-
левых программ разного уров-
ня. Подчеркну, что все програм-
мы действительно работают.
Район развивается, район дви-
жется и, что отрадно, у людей
появилась вера во власть, ко-
торая может не только спро-
сить, но и направить в нужное
русло, и действительно отвеча-
ет за взятые обязательства.

В нынешнем году сохранено
число образовательных учреж-
дений. В пяти поселениях протя-
нуто оптико-волокно, что позво-
лило существенно улучшить ка-
чество связи. Уделяется долж-
ное внимание вопросам дорож-
ного строительства. Трудно пе-
реоценить значение газификации,
которая позволяет улучшить уро-
вень жизни, повысить комфорт-

ность труда и быта в сельской
местности. Отрадно, что газ по-
шел по новым адресам. «Голубой
огонек» загорелся в десятках до-
мовладений х. Павловского и на
ул. Заречной ст. Нехаевской. Се-
годня мы активно работаем над
тем, чтобы вошли в программу
«Устойчивое развитие сельских
территорий» и были газифициро-
ваны все те населенные пункты,
до которых пока не дотянулся га-
зопровод.

В рамках программы «Жилье
молодым» 14 семей получили де-
нежные сертификаты на улучше-
ние жилищных условий. Принято
решение о том, чтобы заложить в
бюджет стипендию для нехаевс-
ких студентов, которые затем
вернутся в наш район молодыми
специалистами. Это позволит ре-
шать актуальную кадровую про-
блему. В целом, сегодня предпри-
нимается все возможное, чтобы
способствовать выходу муници-
палитета на новый уровень раз-
вития. Ведь наш район-труженик
заслуживает самого лучшего.

- Евгений Васильевич, говорят, загаданное под Новый год
желание обязательно сбывается. Поделитесь, какая Ваша
заветная мечта?

- Надеюсь, что моя мечта со-
звучна с пожеланиями нехаев-
цев. Хочется, чтобы наш район
стал первым в регионе, причем
по всем показателям: по уровню
жизни, благоустройству, комфор-
тности проживания, инфраструк-
туре, социально-экономическому
положению. Хочется, чтобы грань
между городом и деревней наши

жители если и ощущали, то очень
незначительно. Чтобы нехаевцы
могли не только плодотворно тру-
диться, но и прекрасно отдыхать.
Чтобы у нас был и хороший ста-
дион, и бассейн, вовсю работа-
ли культурно-развлекательные
учреждения, на действительно
высоком уровне проходили мас-
совые спортивные мероприятия.

- Сейчас земляки готовятся к встрече Нового года. Евге-
ний Васильевич, что Вы  желаете нехаевцам в наступаю-
щую новогоднюю ночь?

- Наступающий год - год Крас-
ного Огненного Петуха, который
обладает особыми бойцовскими
качествами. Успех в нем ждет
тех людей, кто мало говорит,
много трудится и упорно созда-
ет фундамент для своего успе-
ха и благосостояния. Поэтому
прежде всего хочу пожелать
процветания, здоровья, благопо-

лучия и счастья,  возможности
реализации потребностей и ус-
пехов во всех начинаниях.
Очень хочется, чтобы грядущий
год стал еще лучше, чем уходя-
щий. Пусть он будет для нехаев-
цев временем новых сверше-
ний, удачных решений и радост-
ных событий!

Записал В. КОЛЯДИН.
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ДАВАЙТЕ В НОВЫЙ ГОД СУМЕЕМ
Вот и остался в прошлом 2016 год,  всего несколько часов

отделяют нас от следующего - 2017  года.  С сокровенными
надеждами и новыми планами мы с нетерпением ждем его
прихода. И, конечно же, задаем себе главный вопрос: каким
будет очередной этап нашей жизни? Но об этом мы узнаем
позже, а сегодня нам хочется вспомнить самые яркие моменты
года уходящего, коротко подвести итоги достигнутого, а также
неустанного труда тысяч наших земляков, постаравшихся сде-
лать все, чтобы 2016 год надолго запомнился всем нам.

Впервые в истории образова-
тельных учреждений района в
2016 году в ходе ЕГЭ  учащийся
Нехаевской школы сумел на-
брать 100 баллов по русскому
языку. Восемь выпускников по-
кинули стены родных школ с ме-
далями. Школьники района не
только успешно учатся, но и до-
биваются хороших  результатов
в спортивных соревнованиях.
В уходящем году двое из них
стали победителями первенств
Волгоградской области по пау-

эрлифтингу и спортив-
ному ориентированию,
в числе призеров по

спортивной
акробатике
также были
юные пред-

ОБРАЗОВАНИЕ
ставители нашего района, а  ко-
манда нехаевских школьников
стала победителем областных
соревнований по образователь-
ной робототехнике.

Чтобы дети могли  успешно
учиться, заниматься спортом
и вести активную обществен-
ную школьную жизнь,  из
средств муниципального бюд-
жета израсходовано свыше
шести миллионов рублей  и бо-
лее восьмисот тысяч рублей из
регионального бюджета на со-
здание комфортных условий.
На эти деньги проводилась за-
мена окон в детском саду «Ко-
лосок», ремонтировалась кры-
ша Динамовской школы, приво-
дился в порядок спортивный
зал МБОУ «Родничковская

СОШ», в финансировании  ре-
монта  которого приняло учас-
тие и базовое сельхозпредпри-
ятие ООО «Инвид-Агро». Осо-
бенно большие изменения про-
изошли в  Нехаевской школе и
Упорниковском лицее.  Наряду
с установкой  пластиковых
окон, около Нехаевского обра-
зовательного учреждения бла-
гоустроена территория, капи-
тально отремонтирована вход-
ная группа, к тому же замене-
ны полы на первом этаже зда-
ния. А еще уже после новогод-
них каникул помещения школы
будут обогреваться от соб-
ственной автономной котель-
ной.

 В Упорниковском лицее также
проведен ремонт входной груп-
пы и благоустроена территория.
Там же, в станице Упорниковс-
кой, местное сельхозпредприя-
тие ОАО «Агрофирма «Пионер»
оказало спонсорскую помощь  на
проведение замены старых окон-
ных блоков на новые пластико-
вые в детском дошкольном уч-
реждении «Аленький цветочек».

 Хороший подарок от базового
предприятия ООО «Становское»
получили нижнедолговские дош-
кольники.   Здесь завершена ре-
конструкция здания для откры-
тия дошкольной группы в МКОУ
«Нижнедолговская ООШ».

Незадолго до новогодних праз-
дников приятным сюрпризом для

учителей и школьников  Нехаев-
ской, Кругловской школ и Упор-
никовского лицея стало вруче-
ние ключей от новеньких авто-
бусов.

Хочется отметить еще одно
важное событие. С первого сен-
тября  текущего  года образова-
тельные учреждения Нехаевско-
го муниципального района при-
ступили к реализации ФГОС для
детей с ограниченными возмож-
ностями здоровья.

 Чтобы шагать в ногу со вре-
менем, учителя школ и воспи-
татели дошкольных учреждений
постоянно повышают квалифи-
кацию. Курсы переподготовки в
течение года прошли 14 дирек-
торов, 4 заместителя директо-
ра и 78 учителей, 20 педагоги-
ческих работников успешно про-
шли аттестацию и получили
первую категорию. На базе об-
разовательных учреждений со-
стоялось свыше пятидесяти
семинаров по актуальным про-
блемам учебно-воспитательно-
го процесса.

Трое педагогических работни-
ков: директор Нехаевского ДЮЦ
И.И. Петрова, заместитель ди-
ректора по воспитательной ра-
боте Упорниковского лицея Е.В.
Тихонова и учитель начальных
классов МКОУ «Нижнедолговс-
кая ООШ» - были награждены по-
четными грамотами Министер-
ства образования и науки РФ.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
Успешным оказался уходящий

год для тружеников полей райо-
на: был собран один из самых
высоких урожаев зерна за пос-
ледние годы. Валовой намолот
его превысил 147 тыс. тонн.
Большая часть в этом весомом
сборе - за озимой пшеницей. Ее
засыпано в закрома хозяйств
более 83 тыс. тонн. Обозначен-
ные результаты превышают до-
стигнутые годом ранее на 10 -
15 процентов. Улучшены в се-
зоне и показатели урожайности
зерновых культур. В 2016 году
на круг земледельцы собрали в
среднем по району по 25,5 цен-
тнера ценной продукции полей,
а лидеры страды сумели превы-
сить и этот достойный показа-
тель еще на 10 - 12 центнеров с

условной единицы площади.
 С хорошими результатами за-

кончили сезон полеводы на вы-
ращивании основных техничес-
ких культур. Наибольшую отдачу
дал подсолнечник. Его по итогам
года собрано свыше 51 тыс. тонн.
Порадовала сельхозтоваропро-
изводителей и урожайность мас-
лосемян - по 15,8 центнера с гек-
тара. Это самый высокий за пос-
ледние годы показатель сбора
«валютной» культуры.

Под урожай будущего года наши
аграрии заложили прочную осно-
ву, посеяв с осени 39,6 тыс. га
озимых культур, что должно
стать существенным вкладом в
перспективные планы, ведь в
зимовку хлеба ушли в хорошем
состоянии.

Нехаевцы, наверняка, замети-
ли, какие кардинальные измене-
ния в этом году претерпела Не-
хаевская районная поликлиника
и снаружи, и внутри. Прежде
всего,  своими силами медра-
ботники привели в порядок фа-
сад здания, выкрасили поликли-
нику в красивый абрикосовый
цвет. В рамках реализации про-
граммы «Доступная среда» и с
привлечением собственных
средств полностью отремонти-
рована входная группа. Свет-

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
лой,  ни в чем не уступающей
городским и очень удобной для
посетителей стала  поликлини-
ческая регистратура. Каче-
ственно отремонтированы каби-
неты хирурга, участкового тера-
певта, УЗИ и кабинет оформле-
ния льготных рецептов.

  После приема на работу эн-
доскописта нехаевцам с заболе-
ваниями желудочно-кишечного
тракта больше не нужно забла-
говременно записываться на
обследование ФГДС, так как это
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СБЕРЕЧЬ ВСЕ ТО, ЧТО МЫ ИМЕЕМ!

В праздник принято говорить о
приятном, и, конечно же,  одно
из самых ярких событий в жиз-
ни каждого человека - появле-
ние на свет маленького чуда -
ребенка.

 В  2016 году отделом ЗАГС
администрации Нехаевского му-
ниципального района зарегистри-
ровано 122 акта о рождении. А
это означает, что 122 нехаевс-
ких семьи стали счастливее,
ведь здесь появились малыши.
По сравнению с 2015-ым, в ухо-
дящем  году  родилось на 35 де-
тей больше, что  на 40 процен-
тов выше прошлогодних показа-
телей. Также в течение 2016 года

ОТДЕЛ  ЗАГС

зарегистрировано 65 актов о
заключении брака.

 Хочется от души пожелать
новому поколению нехаевцев
безоблачного, мирного и радос-
тного детства,  а их мамам и
папам – в полной мере испытать
родительское счастье и суметь
сделать такими же счастливы-
ми своих сыновей и дочек.  Мо-
лодым  нехаевским семьям ис-
кренне желаем крепкого и долго-
летнего союза, ну и, конечно же,
пополнения. Пусть в наступаю-
щем 2017 году у них появится
радостный повод еще раз прий-
ти в ЗАГС, чтобы зарегистриро-
вать уже своего ребенка.

КУЛЬТУРА
Насыщенным  и богатым на

яркие события выдался уходя-
щий год у культработников рай-
она.

Обучающиеся и преподавате-
ли МБУ ДО ДШИ, приняв учас-
тие в межрегиональном  кон-
курсе «Музыкальная весна -
2016», зональном конкурсе
«Музыкальная радуга», первом
зональном фестивале-конкур-
се исполнительского мастер-
ства преподавателей ДИ и
ДМШ северо-западного регио-
на Волгоградской области, су-
мели доказать свое творческое
мастерство и стать дипломан-
тами и лауреатами в различ-
ных номинациях. Любимцы жи-
телей района - танцевальная
группа образцового ансамбля
песни и пляски «Чобор» стала
лауреатом второй степени в
Первом всероссийском хореог-
рафическом фестивале-конкур-
се «Невский проспект», прохо-
дившем в  Санкт-Петербурге. А
участники народного ансамбля
«Сударушка» сумели стать ла-
уреатами третьей степени в
зональном турнире Волгоград-
ского областного фестиваля
творчества, спорта и здорово-
го образа жизни ветеранов под
названием «Рассветы золотой
осени». Кроме того, свои почет-
ные звания подтвердили народ-
ный ансамбль «Триоль» и об-
разцовый ВИА «Вояж». А еще
два творческих коллектива от-
метили свои юбилеи. В 2016
году исполнилось тридцать
пять лет народному ансамблю
песни и пляски «Казачий круг»
и тридцать лет верхнереченс-
кому ансамблю казачьей пес-
ни «Полухинские казаки». На-
родный театр «Контакт» отме-
тил пятидесятипятилетний
юбилей.

Нехаевский районный истори-
ко-краеведческий музей занял
почетное второе место в но-

минации «Историческое на-
правление»  областного конкур-
са «Лучшие интерактивные эк-
скурсии и анимационные про-
граммы»,  и первые места - в
двух номинациях конкурса «Му-
зеи ХХI века».  Специалисты Не-
хаевской библиотеки принима-
ли участие в межрайонном фе-
стивале художников и народ-
ных мастеров АртФест «Маш-
ковия», посвященного 135-ле-
тию художника И.И. Машкова.
Кроме этого в учреждениях
культуры района прошли неза-
бываемые мероприятия, по-
священные 100-летию со дня
рождения А.П. Маресьева: в Не-
хаевской библиотеке этому со-
бытию была посвящена встре-
ча «Час мужества пробил на
наших часах», а в районном му-
зее - «Жизнь, как подвиг».

Кроме творческой составля-
ющей немало сделано по созда-
нию комфортных условий для
творческой деятельности. В
2016 году МКУК НМЦБ  перееха-
ла в отремонтированное поме-
щение, на здании районного кра-
еведческого музея появилась
новенькая кры-
ша, проведен
капитальный
ремонт Круг-
ловского и Упор-
никовского ДК,  га-
зифицировано зда-
ние Нехаевского
ЦКД, проведено
электроотопле-
ние в Успенский Дом культуры,
продолжаются работы по гази-
фикации Кругловского очага
культуры.

На трансферт, полученный из
федерального бюджета, про-
должилась работа по компью-
теризации и подключению к
сети Интернет  библиотек Не-
хаевского муниципального рай-
она.

Н. ТОЛСТОПЯТОВА.

важное обследование теперь
проводится ежедневно.

Непосредственно в ЦРБ отре-
монтированы и оснащены новой
мебелью мужская и женская па-
латы терапевтического отделе-
ния, оборудовано новое помеще-
ние под аптечный киоск.  После
соответствующего оснащения в
отделении скорой помощи по-
явится своя палата противошо-
ковой терапии. Пройдя соответ-
ствующее обучение, в ЦРБ ра-
ботает свой инструктор по ле-
чебной физкультуре, а после
специализации врача и оснаще-
ния кабинета ЛФК реабилитация

пациентов будет проводиться
не только в стационаре, но и в
условиях  поликлиники.

 Остается добавить, что за
истекший год порядка  миллиона
рублей  затрачено на приобре-
тение различной аппаратуры и
оборудования как для ЦРБ, так и
для районной поликлиники. Бла-
годаря этому на сегодняшний
день  в соответствии со стан-
дартами оснащения укомплекто-
ваны кабинеты гемотрансфузи-
олога и кардиолога, и у Нехаевс-
кой ЦРБ есть все шансы полу-
чить лицензии на оказание дан-
ных услуг населению района.
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ГОД СТАРЫЙ УХОДИТ, ГОД НОВЫЙ ИДЕТ,
Районный конкурс «Человек года» стал
значимым событием, ведь он проходил в нашем
муниципалитете впервые. Его основной целью
стало выявление достойных, ярких
представителей различных отраслей и сфер
деятельности, объективная оценка их
достижений и гражданских инициатив.
Инициатором проведения конкурса выступила
Нехаевская районная Дума, она взяла на себя и
организационные вопросы. Специальная

комиссия рассмотрела анкеты кандидатов, их
характеристики с описанием заслуг и
достижений, вклада в деятельность
коллективов, организаций, в развитие района,
полученные ими награды. В результате
обладатели почетного звания «Человек года»
за особые заслуги и вклад в развитие
Нехаевского муниципального района были
названы в шести номинациях. И такое
признание – абсолютно заслуженно.

ТАКАЯ ЧЕСТЬ ЗАСЛУЖЕНА СПОЛНА

В номинации «Государственный чело-
век» победителем стал глава админис-
трации Нехаевского муниципального
района Евгений Васильевич Легчило.
Зарекомендовав себя как ответствен-
ный управленец, Е.В. Легчило умело ру-
ководит  районом, обеспечивая дости-
жение высоких финансово-экономичес-
ких результатов, эффективную реализа-
цию социально ориентированных про-
ектов, целевых программ. Все его дей-
ствия направлены на улучшение каче-
ства жизни нехаевцев, привлекатель-
ность проживания и работы в муници-
палитете. И, что отрадно, это приносит
результаты.

 В номинации «Менеджер года» пер-
венствовал  Сергей Георгиевич Яменс-
ков – директор АО «Колхоз имени Лени-
на». Добившись отличных показателей
в растениеводстве, в 2016 году акцио-
нерное общество заняло 1 место по
итогам районного соревнования среди

крупных сельхозпредприятий. Конечно,
большую роль в этом успехе сыграли
грамотные действия руководителя.
Преуспев в сфере АПК, С.Г. Яменсков
не оставляет без внимания и соци-
альную сферу своего поселения. Так,
предприятие вложило свыше 4 млн руб.
в ремонт здания Кругловского ЦКД, впос-
ледствии безвозмездно переданного
администрации Кругловского поселе-
ния.

 В номинации «Образование» победа
досталась Василию Ивановичу Цыбано-
ву – преподавателю физической куль-
туры Нехаевской школы. Это человек,
всецело отдающий себя профессии.
Блестящий спортсмен, он умеет заин-
тересовать учащихся, подает им при-
мер приверженности к здоровому обра-
зу жизни, прививает этику, морально-

волевые качества. В 2016 году его вос-
питанники не только достойно высту-
пали в районе, но и достигли успехов в
областных и даже федеральных сорев-
нованиях. В частности, Артем Волков
стал в своем возрасте победителем
Первенства ЮФО и СКО по спортивно-
му ориентированию.

 Сразу два победителя оказались в но-
минации «Физкультура и спорт».

 Прекрасно проявил себя наш богатырь,
кандидат в мастера спорта по пауэрлиф-
тингу Алексей Александрович Горюшин.
В 2016 году он заслуженно признан луч-
шим спортсменом среди школьников рай-

она. В его активе – триумфы на первен-
стве Волгоградской области по жиму
штанги среди юношей, 2 место - на зо-
нальных соревнованиях Южного, Севе-
ро-Кавказского и Крымского ФО по трое-
борью среди юношей. Он установил два
рекорда области среди юношей в весо-
вой категории до 93 кг, присев со штан-
гой весом 260 кг и набрав в сумме трое-
борья 645 кг. А еще Алексей – рекордс-
мен района в толкании ядра и метании
гранаты.

Велик вклад тренера-преподавателя
Нехаевской ДЮСШ по спортивной акро-
батике Ирины Юрьевны Конновой в до-
стижения воспитанников отделения. Их
имена на слуху и в районе, и в регионе.
В 2016 году нехаевские акробаты за-
няли 3 общекомандное место на XXVII
Спартакиаде учащихся Волгоградской
области по прыжкам на акробатичес-
кой дорожке. Причем, в личном зачете

Окончание на 11 стр.
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ПУСТЬ ТОЛЬКО ХОРОШЕЕ В БУДУЩЕМ ЖДЕТ!

НЕХАЕВЦЫ - НА МЕЖДУНАРОДНОЙ ВСТРЕЧЕ
В ноябре в г. Сочи проходил 2-й Всемирный
зерновой форум с участием руководителей
международных организаций и финансовых
институтов, представителей крупного
российского и иностранного агробизнеса,
ведущих мировых ученых и аналитиков из 50
стран планеты.

Около 250 российских и
зарубежных журналистов
освещали это важнейшее
событие, в итоге касающе-
еся каждого. Ведь основ-
ной программой междуна-
родной встречи было реше-
ние вопросов, направлен-
ных на обеспечение про-
довольственной безопас-
ности в условиях ограниче-
ния земельных и водных

ресурсов на планете, а так-
же преодоление таких нега-
тивных факторов, как сниже-
ние плодородия почв и по-
следствий меняющегося
климата.  Именно поэтому
на солнечном сочинском по-
бережье собрались ученые
и представители из США,
Бразилии, Канады и ряда
других ведущих зерносеющих
государств. Российскую де-

легацию здесь возглавлял
председатель правитель-
ства РФ Д.А. Медведев. В сво-
ем приветственном слове он
поблагодарил российских
крестьян за ударный труд на
выращивании урожая-2016,
а зарубежных гостей - за де-
ловой визит в Россию. Также
Дмитрий Анатольевич объя-
вил о том, что страна в теку-
щем году вышла на первое
место в мире по экспорту
зерна.

Далее работа форума про-
должалась уже за круглыми
столами. Шел разговор о
дальнейшем получении зер-
новых культур и движении на
ближайшую перспективу. Все-
го порядка 2500 деловых лю-
дей в течение двух дней вели
переговоры в доверительной
обстановке по различным ак-
туальным вопросам, касаю-
щимся выращивания и реали-
зации зерновых культур.

Делегацию волгоградских
аграриев на этой представи-
тельной встрече возглавлял
первый заместитель главы
администрации области А.И.
Беляев, а из нехаевцев на
форуме побывали директор
АО «Колхоз имени Ленина»
С.Г. Яменсков и руководитель
крестьянского (фермерского)

хозяйства  В.В. Суровцев.
Вот что рассказал  об учас-

тии во встрече международ-
ного уровня С.Г. Яменсков:

- Побывать на мероприятии
такого уровня, конечно же, ин-
тересно, и в то же время очень
полезно. За пару дней удалось
лично пообщаться с коллега-
ми из разных уголков страны,
обменяться опытом с теми, кто
работает в природно-климати-
ческих условиях, схожих с на-
шими, получить нужную инфор-
мацию, отметить для себя те
моменты, которые можно при-
менить на практике уже в бли-
жайшей перспективе. Считаю
первостепенными для нас,
рядовых сельхозтоваропро-
изводителей, задачи, постав-
ленные на  форуме руковод-
ством страны. Весьма полез-
ными и целенаправленными
оказались вопросы, на кото-
рых акцентировали внима-
ние зарубежные специалис-
ты. Все они напрямую связа-
ны с развитием сельскохо-
зяйственной отрасли и нара-
щиванием темпов производ-
ства зерна при постоянно ра-
стущем населении планеты.

На снимке: на междуна-
родном форуме в городе
Сочи.

Наш корр.

Окончание. Начало на 10 стр.

В номинации «Культура и искусство»
победила Надежда Владимировна Ми-
рошниченко. Вот уже почти четверть века

она – балетмейстер образцового художе-
ственного ансамбля казачьей песни и
пляски «Чобор». Очередным весомым
достижением для ее подопечных стал
диплом лауреата II степени, полученный
старшей танцевальной группой «Чобора»
на Первом Всероссийском хореографи-
ческом фестивале-конкурсе «Невский
проспект» в г. Санкт-Петербурге. Также
юные нехаевцы с успехом представили
район на межрегиональном фестивале
традиционной культуры «Золотой щит –
казачий Спас».

В номинации «Надежда района» че-
ствуется выпускница Упорниковского ли-
цея Юлия Алексеевна Бондаренко. По-
казав себя прилежной и талантливой
ученицей, разносторонне развитой лич-
ностью, в 2016 году Юлия была награж-
дена медалью «За особые успехи в обу-
чении». Помимо учебы, она была в цен-
тре общественной жизни, преуспела в
волонтерстве, экологическом движе-
нии, творчестве, спорте, получала дип-

лом участника Всероссийского кинофе-
стиваля «Киновертикаль»… Сейчас
Юлия – студентка Российской академии
народного хозяйства и госслужбы при
Президенте РФ.

 Победители районного конкурса «Чело-
век года» награждены почетными гра-
мотами Нехаевской районной Думы, их
имена будут помещены на районном
стенде Славы и занесены в районную
Книгу Почета.

Подготовил В. КОЛЯДИН.

Виктория Башкатова заняла на этих со-
ревнованиях 1 место, а Анна Бабкина
и Рената Бирюкова стали серебряны-
ми призерами. Кроме того, наши зем-
лячки стали вторыми на первенстве
Волгоградской области по спортивной
акробатике.
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СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ ВЫЙДЕТ 5 ЯНВАРЯ.

УВАЖАЕМЫЕ НЕХАЕВЦЫ, ДОРОГИЕ ПРИХОЖАНЕ
ХРАМА ИОАННА БОГОСЛОВА!

Примите искренние поздравления с наступающим Новым годом!
Пусть следующий год будет  мирным и счастливым, а предстоя-
щие рождественские праздники - светлыми и радостными!

Праздничное богослужение, посвященное великому празднику
Рождества Христова, состоится 6 января 2017 года в 23-00 часа.
Храм будет открыт с 21-00 часа.

Настоятель и прихожане храма Иоанна Богослова.

ПУСТЬ БУДЕТ НОВЫЙ ГОД НАЧАЛОМ ВСЕХ НАЧАЛ!
ДОРОГИЕ НЕХАЕВЦЫ, УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ ВОЙНЫ
И ТРУДА НЕХАЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА!
 От чистого сердца поздравляю вас и ваши семьи с волшебными

зимними праздниками - Новым годом и Рождеством Христовым!
От всей души хочется пожелать каждой нехаевской семье,  чтобы
в этот добрый зимний праздник, когда горят вокруг огни, когда
нарядно светит елка, гремят салюты каждый час, пусть счастье к
вам зайдет надолго, и  радость не оставит вас!

С Новым годом! С Рождеством вас, дорогие земляки!
К.М. САРЫЧЕВ, председатель районного Совета ветеранов.УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ НЕХАЕВСКОГО СЕЛЬСКОГО

ПОСЕЛЕНИЯ!
В преддверии  яркого, долгожданного праздника хочется от всей

души поздравить  вас с наступающим Новым годом и пожелать
каждой семье всего самого светлого, доброго и замечательного.
Пусть следующий год будет полон удачных и счастливых начина-
ний и задумок. Желаем вам, дорогие земляки, теплого и уютного
домашнего очага, добрых улыбок  каждый день следующего года.

Администрация и Совет депутатов
Нехаевского сельского поселения.

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ - РОДНИЧКОВЦЫ И
КУЛИЧКОВЦЫ!

Позвольте тепло и сердечно поздравить вас с Новым годом
и Рождеством! Пусть этот год принесет все самое лучшее –
счастье в жизни, успех в делах и прекрасное настроение.
Желаем всем отменного здоровья,  процветания и стабиль-
ности. Пускай в наступающем году все  планы воплотят-
ся в жизнь, в семейных отношениях царит взаимопони-
мание, в домах будет достаток и благополучие.

Администрация и Совет депутатов Роднич-
ковского сельского поселения.

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ ВЕРХНЕРЕЧЕНСКОГО
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ!

Примите самые теплые поздравления с Новым годом и Рождеством!
Остались считанные часы до того волшебного момента, когда про-

бьют часы двенадцать раз...Так пусть же в этот добрый час жела-
ния исполнятся, и счастьем жизнь наполнится! От всего сердца

желаем каждой сельской семье мира и счастья, пусть вас окру-
жают радостные лица родных и близких, а ваши дома будут
уютными, наполнены добром и взаимопониманием. Терпения,
удачи во всех начинаниях, успехов в делах и, конечно же,  креп-
кого здоровья!

Администрация и Совет депутатов
Верхнереченского сельского поселения.

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ НИЖНЕДОЛГОВСКОГО
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ!

 Примите самые добрые и самые искренние по-
здравления с Новым годом и Рождеством!

Кружит снежинок белый хоровод, и всюду звезд та-
инственных мерцанье…

Пускай волшебный праздник - Новый год - испол-
нит все заветные желанья!

Пусть исполнятся самые смелые и самые невероятные желания,
предстоящий год будет щедрым и светлым. Пусть мир и счастье
станут верными спутниками на протяжении всего следующего года
для каждого из вас!

Администрация и Совет депутатов
Нижнедолговского сельского поселения.

ДОРОГИЕ КРАСНОПОЛЬЦЫ!
От всей души поздравляем вас с Новым годом и Рождеством – са-

мыми волшебными и радостными праздниками. Пускай волшебная
новогодняя ночь принесет в вашу жизнь добро и благополучие, счас-
тье и исполнение всего того, о чем вы давно мечтали: праздника добро-
го, светлого, яркого, пусть долгожданное счастье придет в каждый дом!

Администрация и Совет депутатов Краснопольского
сельского поселения.

УВАЖАЕМЫЕ ТРУЖЕНИКИ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Разрешите поздравить вас с наступающим праздником - Новым

годом! В прошедшем году происходило много разных событий, и
хочется надеяться, что хорошие моменты запомнились больше,
чем плохие. Когда часы пробьют двенадцать, мы вновь шагнем с
надеждой и верой в лучшее будущее. Пусть грядущий год несет
мудрость, взаимоуважение и понимание. Берегите себя и тех, кто
дорог вам, а в новогоднюю ночь веселитесь и празднуйте от души.
Счастья и благополучия вам и вашим семьям!

Руководство ООО «Становское».

Поздравляем!
Дорогую маму, бабушку КУЗЬМИЧЕВУ Любовь

Федоровну из ст. Нехаевской с 75-летним
юбилеем!

Не жалей ты прошедшие годы, жизнь во все
времена хороша. Поздравляем тебя с юби-

леем и желаем здоровья, добра.
Дети, внуки.

ДОРОГИЕ РАБОТНИКИ ООО «ДИНАМО»!
Считанные часы отделяют нас от того момента, когда мы подни-

мем бокалы с шампанским за то, чтобы все старое и ненужное
осталось в уходящем году.

А в новый год мы отправимся с приятными воспоминаниями и
новыми светлыми надеждами. В новогоднюю ночь от всей души
желаем вам богатырского здоровья,  удачи, радости и счастья!
Пусть 2017 год станет для каждой  крестьянской семьи годом бла-
гополучия и достатка, новых свершений и любви! Всем счастли-
вого Нового года!

Руководство ООО «Динамо».

УВАЖАЕМЫЕ НЕХАЕВЦЫ!
Приглашаем вас 6 января в редакцию

газеты «Нехаевские вести» с 9-00 до 13-00
часов. Здесь в рамках «Дня открытых

дверей» вы сможете оформить
альтернативную подписку на районную

газету на I полугодие 2017 года.


